

Unnötige Niederlage der E Jugend

27.04.2015 09:22 von SC Holzhausen

Unnötige 3:4 Niederlage bei der SG Simonswald! Übermäßige Härte und „seltsamer“ Schiri nur sekundäre Gründe!

Am Samstag, 25. April 2015, gastierte der SC Holzhausen bereits um 10.30 Uhr bei der SG Simonswald/Spielort Obersimonswald. Am Ende dieser recht ungewöhnlichen Partie stand eine unnötige 3:4 Niederlage. Hauptgründe hierfür waren primär die eigene Schlafmützigkeit im Defensivverhalten, mangelnde Konzentration in der Chancenverwertung (es waren mehr als genug Torabschlüsse vorhanden) und vor allem die Tatsache, dass man sich durch die ungewöhnlich körperbetonte Spielweise (für eine E-Jugendmannschaft) der Gastgeber regelrecht den „Schneid abkaufen ließ“!

Dies führte zu vier Spielunterbrechungen, bei denen Holzhausener Spieler verletzt auf dem Spielfeld lagen und anschließend erst einmal zur weiteren Behandlung ersetzt werden mussten. Ein Novum in der bisherigen Spielrunde!

Hinzu kam ein Schiedsrichter, der dann zwar den Großteil dieser Fouls auch ahndete, aber keinerlei Einfluss auf die zum Teil rüde und vorwiegend auf den Körper des Gegners ausgerichtete (und eigentlich auch unschöne) Spielweise der Gastgeber nahm. Höhepunkt war, dass er nicht einmal mehr das Spiel unterbrach, als ein Gästespieler verletzt am Boden lag. Unschöne Folge dieses Spielweise und des Auftreten des Schiedsrichters war eine entsprechend schlechte Stimmung unter den mitgereisten Holzhausener Zuschauern. Es kam zu unnötigen Diskussionen mit den Einheimischen Zuschauern und dem Schiedsrichter und dies wiederum führte zu einer Gesamtstimmung, die auf dem Fußballplatz (vor allem aber im Jugendbereich) nicht gewünscht ist!“ Hier muss sich aber auch der Holzhausener Anhang anlasten lassen, sich zu sehr von den eigenen Emotionen mitreißen lassen zu haben. Was aber auch bedenklich stimmt ist die (sinngemäße) Aussage eines Simonswälder Zuschauers der sagte: „es ist in jedem Spiel hier das Gleiche. Es sind immer die Eltern die hier Ärger machen....und das liegt nicht am Schiedsrichter!“ Wenn solch eine „Stimmung“ auf dem Sportplatz in (Ober-)Simonswald die Regel ist, dann sollte man sich doch einmal hinterfragen!!!

Unter Strich jedoch eine unnötige Niederlage. Wäre man der Spielweise der Gastgeber mit einfachem, schnellen Passspiel begegnet, einer höheren Laufbereitschaft und hätte somit einen Großteil der Zweikämpfe vermieden, wäre deutlich mehr möglich gewesen. Insbesondere bei einer konsequenten Chancenverwertung.

Der SCH spielte mit: Kevin Holzer, Luca Strobel, Marc Bögelsbacher, Ben Fiand, Marvin Guillen, Tim Pabst, Stefano Brunetti, Maximillian Schinzig, Justin Hettich

Tore für den SCH: Marvin Guillen, Luca Strobel, Tim Pabst.

Nun geht es am kommenden Samstag, 02.05.2015, zuhause um 11.00 Uhr, gegen den absoluten Staffelprimus SG Gutach-Bleibach, der souverän mit vier Siegen in vier Spielen die Tabelle anführt.